



やまべ



令和6年
9月3日発行
第5号

2学期のスタート ー生活のリズムを大切にー

校長 大貫 弘敏

長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。児童が元気に登校できたことを嬉しく思うとともに、一人一人がひと回りたくましく成長したように感じます。

生活のリズムや心身の調子を崩しがちな休み明けは、元気に気持ちよく登校することが難しくなる時期でもあります。保護者の皆様には、規則正しい生活を整え、朝ごはんをしっかり食べるなどの体調管理をお願いいたします。山部小学校は、集団生活を通して「豊かな心」「確かな学力」「健やかな体」をバランスよく育てるところです。児童には、毎日楽しく学校に通ってほしいと願い、様々な工夫をこらしています。学校生活を通して社会で自立するために必要な力を身に付けていきます。どの児童も学習や対人関係、健康などの様々な悩みにより、学校生活に支障をきたすことがないように、きめ細やかな指導を心がけていきます。職員は、児童の生活習慣等の変化に気付き、保護者の皆様と協力して児童が安心して学校に通えるように努めていきますので、ご家庭におかれましても、心配なことや不安に思うことなどがございましたら、遠慮なく学校に相談してください。

さて、8月14日には、山部小学校校庭で「山部盆踊り」が開催されました。久しぶりの実施で地域実行委員の皆様のご苦勞はあったことと思いますが、数多くの方々が参加され大盛況のお祭りとなりました。山部っ子たちも楽しそうに参加していました。小さな頃の地域の体験は、「原風景」として生涯にわたる宝物になります。豊かな思い出を育ててくださる山部の皆様に心から感謝しております。引き続き、これからも温かく山部っ子たちを見守ってくださるようお願いいたします。

最後に、今学期は校外学習や修学旅行、創立150周年記念集会など多くの行事が予定されています。新型コロナウイルス、インフルエンザなどの感染症予防や、熱中症対策も続きますが、安全で安心に学べるよう万全を期しながら教育活動に取り組んで参ります。学習や運動に最適な季節となるこの2学期、学校と家庭・地域で力を合わせて、山部っ子一人一人のよさを伸ばしていけるよう皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。